



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

14. Oktober 2024

Gesellschaft & Soziales, Homepage, Veranstaltungen, Kinder & Jugend

### **Zirkusvorstellung von und für Kinder im Westend**

Am Freitag, 18. Oktober, heißt es wieder „Manege frei im Westend“. Unter dem Motto „Wir zeigen Euch, was in uns steckt!“ laden das Kinder-, Jugend- und Stadtteilzentrum Westend, der Neue Zirkus e. V., der Förderverein der Riederbergschule und Schöne Ferien von 15 bis 16 Uhr zu einer Zirkusvorstellung im Zirkuszelt auf dem Platz der Deutschen Einheit ein. Bei schlechtem Wetter findet die Veranstaltung im Wellritzhof, Wellritzstraße 21, statt.

Im Rahmen des Projekts lernen Kinder während der Workshop-Tage vom 14. bis 17. Oktober in festen Gruppen verschiedene Zirkusdisziplinen kennen. Unter der Anleitung erfahrener Zirkuspädagoginnen und -pädagogen erarbeiten sie mit viel Spaß und Kreativität eine bunte Zirkusshow. Von Jonglage und Zauberei über Diabolo, Kugelbalance und Hula Hoop bis hin zur Akrobatik – die Workshops bieten den Kindern ein vielfältiges Programm. Auch Fotografie wird Teil des kreativen Angebots sein. Die Workshops finden sowohl im Kinderzentrum Wellritzhof als auch im Georg-Buch-Haus statt.

Der besondere Schwerpunkt des Projekts liegt auf der Beteiligung von Kindern aus dem Wiesbadener Westend, die regelmäßig das Kinderzentrum Wellritzhof besuchen. Der Wellritzhof ist ein offenes Kinderzentrum, das als wichtiger Treffpunkt im Stadtteil dient. Es bietet niederschwellige Freizeit-, Kreativ- und Sportangebote für Kinder an und fördert aktiv die Integration und Teilhabe. Das diesjährige Projekt knüpft an den Erfolg des

Zirkusprojekts aus dem Jahr 2022 an. Ziel der Zirkuspädagogik ist es, den Kindern neue kreative und motorische Räume zu eröffnen, das Selbstvertrauen zu stärken und ihnen durch die Erarbeitung einer eigenen Zirkusvorstellung die Erfahrung der Selbstwirksamkeit zu vermitteln.

„Das Format ‚Manege frei im Westend‘ zeigt eindrucksvoll, wie kreative Angebote Kindern nicht nur Spaß bereiten, sondern auch entscheidend zur Stärkung ihres Selbstbewusstseins und ihrer sozialen Kompetenzen beitragen können. Ich freue mich sehr, dass wir durch die enge Zusammenarbeit von Vereinen und Institutionen diesen wertvollen Beitrag für die Kinder und Familien unserer Stadt ermöglichen können. Mein Dank gilt daher allen beteiligten Akteurinnen und Akteuren“, sagt die zuständige Sozialdezernentin Dr. Patricia Becher.

Fragen zu „Manege frei im Westend“ beantworten Caren Beber und Conni Dinges vom Kinderzentrum Wellritzhof unter Telefon (0611) 313213 oder per E-Mail an [kijuzwestend@wiesbaden.de](mailto:kijuzwestend@wiesbaden.de). Das Kinder-, Jugend- und Stadtteilzentrum Westend ist eine Einrichtung der Abteilung Jugendarbeit des Amts für Soziale Arbeit der Landeshauptstadt Wiesbaden.

+++